

# *Comienza en Canadá cumbre con países de la Comunidad del Caribe*

---



**"Socios estratégicos para un futuro resiliente", lema de la Cumbre Canadá-Caricom.**

Ottawa, 17 oct (RHC) La primera Cumbre Canadá-Comunidad del Caribe (Caricom) comienza este martes con el objetivo fundamental de fortalecer la cooperación entre ambas partes.

Según refirió oportunamente el primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerrit, quien también preside la mentada asociación de estados caribeños, los debates versarán sobre el cambio climático, la necesidad de modificar la arquitectura financiera internacional y la situación de Haití, además de otros asuntos.

Con respecto al calentamiento global, Skerrit señaló que los líderes regionales buscarán un mayor compromiso por parte de Canadá en relación a los desafíos impuestos y a los perjuicios que estos representan para los países del Caribe.

Apuntó que las naciones industrializadas hablan de establecer un fondo de 100 mil millones de dólares para ayudar a los países en desarrollo a enfrentar el impacto del cambio climático, pero, de acuerdo con una nueva estimación, en verdad se necesitarían 2,3 billones (un millón de millones) para abordar los temas asociados con esa problemática.

Otro asunto de discusión en la cumbre, informó, tiene que ver con la arquitectura financiera internacional, y señaló que Caricom ya adoptó la Iniciativa Bridgetown liderada por Barbados, cuyo objetivo es reformar la forma en que los países ricos confieren fondos a los pobres en medio de una crisis climática.

“Apoyamos plenamente lo que se ha presentado en la Iniciativa Bridgetown, que exige un cambio en la forma en que se pone financiamiento a disposición de los países en desarrollo. Canadá forma parte del G7 y realmente para que haya cambios en las instituciones financieras internacionales, el G7 debe ser parte de esto”, sentenció.

Con respecto a Haití, el Primer Ministro Skerrit aseguró que si bien el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas aprobó el envío de una fuerza multinacional para ayudar a restaurar la paz y la seguridad, el pueblo haitiano necesita también un plan económico financiado por la comunidad internacional.

Bajo el tema “Socios estratégicos para un futuro resiliente”, la Cumbre Canadá-Caricom se desarrollará hasta el próximo 19 de octubre y estará copresidida tanto por Skerrit como por el primer ministro anfitrión, Justin Trudeau.

Según divulgó la Oficina de este último, durante el foro se promoverán prioridades compartidas, incluida la construcción de economías inclusivas y sostenibles, el aumento del intercambio, la inversión y la colaboración multilateral.

Caricom está conformada actualmente por Antigua y Barbuda, Bahamas, Barbados, Belice, Dominica, Granada, Guyana, Haití, Jamaica, Monserrat, Santa Lucía, San Cristóbal y Nieves, San Vicente y las Granadinas, Surinam, y Trinidad y Tobago.

Por su parte, Anguila, Bermudas, Islas Caimán, Islas Turcas y Caicos, e Islas Vírgenes Británicas, son miembros asociados. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336648-comienza-en-canada-cumbre-con-paises-de-la-comunidad-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**